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Honorable Cámara de Diputados - 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires, a los efectos• de 

solicitarle que, por intermedio del organismo y/o dependencia ,que 

corresponda, informe en forma escrita y urgente a este Honorable Cuerpo de 

Diputados, sobre aspectos relacionados con la presencia de personal de 

Gendarmería Nacional en el Conurbano y grandes centros urbanos para 

cumplir tareas de seguridad; de acuerdo con los siguientes puntos: 

Informe qué cantidad de efectivos de la Gendarmería Nacional se 

encontraban recorriendo distintas zonas del Conurbano bonaerense y otras 

ciudades en el ejido provincial cumpliendo tareas de seguridad en el año 2013 

y en la actualidad. 

Informe cuales serán las tareas que desempeñara esta fuerza y el vinculo 

operativo que desarrollara con otras fuerzas de seguridad 

Informar si se han implementado políticas y estrategias de redistribución 

del personal Gendarme, describiendo la cantidad que se le otorgara a cada 

localidad. 

4.- Informe todo aquello que haga al fundamento djjjg ente. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

El motivo del presente Proyecto es requerir información fehaciente sobre aspectos 
concernientes a la nueva convocatoria de personal de Gendarmería Nacional que se 
abocara a tareas de seguridad en lugares tan sensibles como el conurbano y grandes 
centros urbanos. 

El gobierno nacional confirmó a principios de marzo que el personal de 
Gendarmería adicional que permaneció en el ejido provincial entre agosto de 2013 y 
febrero de este año se retirará definitivamente de la Provincia. Sólo permanecerán 
2.500 uniformados reforzando a la policía provincial en el GBA. 

Este tipo de medidas genero muchas dudas en la ciudadania, quienes reclaman una 
serie de medidas que garanticen una política "real de seguridad ciudadana". 

En momentos en que la ola de inseguridad no da tregua, el gobierno nacional está 
retirando los gendarmes de las zonas más calientes de la Provincia. El gobierno 
provincial tuvo que salir a paliar la situación, destinando agentes del Operativo Sol 

La inseguridad es, junto con la inflación, el principal problema que aqueja a la 
ciudadanía. Se trata de dos problemas que están encadenados: la pérdida del poder 
adquisitivo genera más pobres y el crecimiento de la confiictividad social provoca 
más delitos. 

En este contexto por demás delicado, en momentos en que en la Provincia muere 
una persona cada dos días en un hecho vinculado con la inseguridad, se dispone el 
retiro de 6000 gendarmes, que patrullan y realizan tareas de prevención. 

Ante esta situación, el Poder Ejecutivo Provincial manifestó que los efectivos 
afectados al Operativo Sol "sustituirán" a los miembros de Gendarmería. En ese 
sentido, se remarcó que están intensificando "la prevención a partir de la 
convocatoria de policías en las escuelas descentralizadas". En otras palabras, la 
intención es que en el corto y mediano plazo se terminen de reemplazar los 
gendarmes, y se refuerce la seguridad, con los cadetes que egresarán de las escuela 
de formación policial 

Por lo expuesto, y entendiendo que la nobleza de los objetivos planteados merecen 
especial atención y, atento a que parte de la función legislativa esta relacionada con 
consultar y controlar lo que ocurre con las normas que di en, por tal, st to que 
mis pares me acompañen en el presente proyecto 


